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　まず第一に、この様なプロジェクトを我が事務所のような弱小設計事務所に任せてくれた静岡市（公共建築）及び上下水道局の英断に対して、
敬意を称すると共に建築事務所を育てて行こうとする姿勢に感謝する次第です。
　また我が事務所員は元より、この設計に携わってくれた多くの協力事務所に対して感謝申し上げます。それに水道局員（建築畑）の小林氏の協
力や曽根先生（兄の友人）のアドバイス等、多くの方々の協力の元、何とか庁舎建築として設計が出来、施工 JV が苦労して完成までがんばって
くれました。
　建物については、制振装置がガラス越しに見え、耐震性を全面に押出し建物の安全性をアピール、セキュリティー機能の充実、事務所の効率的
執務空間、それに上下水道事業重要拠点としての機能、市民に親しまれ、地元七間町のにぎわい創生施設として活用できるかどうか、この建物が
そのような要望に対して貢献出来るかどうか、設計者として静かに見守りたいと思っています。
　また諸事情により予算オーバーになってしまったことについて、設計者として責任を感じているし、市民に対して申し訳なく思っています。
　最後にピロティーの吹抜け部分の天井にある照明器具が、水道局職員のアイデアにより昔懐かしい映画館オリオン座を想い、星座の配置になっ
ているので、現地に行った折りには見上げて見てください。
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中部支部　正会員 167 社、協力会員 123 社、準

会員１社のまとめ役として、皆様と一緒に素晴

らしい事業が展開できましたこと、本当に嬉し

い限りであります。ご自身の仕事が有るにもかか

わらず、皆様のご尽力に心から敬意を表しますと

ともに、活発な委員会活動や交流を通して、より

支部の楽しさや意義を感じていただけましたら

幸いです。

さて我々の業界では、様々な問題（偽装、継承、

環境、ストック、人材 ･･･）や課題（木質化、コ

スト管理、改正建築基準法、経営 ･･･）が、多岐

に渡って取り沙汰されており、設計を生業とす

る者だけでは、解決至らぬ所が多々あります。

これまで以上、自らの技能研鑽や人間性も含め

た資質向上はもとより、カテゴリに特化した各

種団体企業との連携協働により、我々の職能を

生かした社会貢献が可能になるものと思います。

そうした意味では、適切で密度の高い講習や

研修が実施でき、正確迅速な情報提供や交換が

実現できたものと考えています。

また充実した活動の実践を通して、会員の増

強を行った結果、前年度より正会員１社減、協

力会員６社増、準会員１社増となりました。

本当に有り難く協力会員が 120 社の大台に乗

り、より活発な支部運営も可能になります。更

には、正会員への営業ツールとして、協会を大

いにお役立ていただければと思います。

是非とも正会員の増強にも、ご協力の程お願

いいたします。

結びに、１期目の支部長という大役を務めさ

せていただき誠に有り難うございました。この

紙面をお借りしまして、支えて下さいました監

事をはじめ、理事構成メンバー、会員皆様、事

務局の島田さんに厚く御礼申し上げます。

１期目を振り返って、２期目も全身全霊で支

部長を務めて参りますので、何卒宜しくお願い

いたします。

１期目が過ぎ、改めて思うこと

高橋　辰弥

（一社）静岡県建築士事務所協会 中部支部

支部長
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　会員委員会担当副支部長として、中村委員長や委員の皆様と、楽しく 2年の任期を務め
させて頂きました。
　会員委員会に所属して 14 年。色々なイベントを企画し、多くの会員の皆さんと楽しく盛
り上がって、多くのパフォーマーと知り合うことも出来て、とても充実した 14 年間でした。
次年度は「本会にて頑張るように」との御話を頂き、初めて会員委員会を離れることにな
ります。今後は皆さんの企画をワクワクしながら楽しみに参加する立場で、一緒に盛り上
がらせて頂きたいと思います。有難う御座いました。

　２年間にわたり、総務委員会・広報委員会担当、及び会計担当副支部長を務めさせて頂
きました。小澤委員長の総務委員会においては、円滑な組織運営を図るため各委員会との
交流を重ねました。西原委員長の広報委員会においては、活発な情報発信を目標とし、活
発な取材活動を行うとともに、支部のホームページの充実を図り着実にアクセス数を伸ば
してまいりました。会計については、会員の皆様へのサービス還元を意識した事業を行な
うよう配慮し運営してまいりました。両委員会のメンバー・事務局はじめ、会員の皆様の
支えをいただき、無事に任期を終えることができましたことに感謝申し上げます。
　次年度も新たな委員会編成のもと、活発な支部活動を展開できるよう務めさせていただ
きます。どうぞよろしくお願いいたします。

　耐震委員会担当副支部長として 2期 4年、脇坂委員長はじめ委員会メンバーに支えられ
任期を終えることができました。
　タイムリーなテーマを取り上げて講習会を開催するにあたり、委員会メンバーの積極的な
活動のおかげで、有意義な事業が出来たと思います。委員会の皆様ありがとうございました。
　次年度も微力ではありますが委員会に参加させていただきたいと思います。今後ともよ
ろしくお願いいたします。

清水　誠一

齊藤　滋史

望月　滋人

総務・広報委員会担当副支部長

会員委員会担当副支部長

耐震委員会担当副支部長

総合建設業

不 動 産 業

産業用クレーン

製造・販売

本　　　社 〒427-0041 島田市中河町 8942-1　TEL 0547-37-9811
西部営業所
H　P http://www.arctokai.com

〒439-0013 菊川市牛淵 2168-35 　TEL 0548-25-5501

株式会社 アーク東海アーク東海
一級建築士事務所

代表取締役

静岡市葵区城北二丁目14番28号
TEL〈054〉245－6285

http://www.aibakensetsu.co.jp

相 羽 恭 宏

創業50周年

株式会社相羽建設
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http://www.inabashoten.co.jp/

株式会社 稲 葉 商 店

　まずは、鳥居委員長、杉山委員長、都市・業務委員会メンバーの皆様、この２年間大変
お世話になりました。
　私自身は正直、両委員長が人生及び建築業界で大先輩でしたので、副支部長という立場
を大変ビビッておりましたが、両委員長とも懐深く接し頂き大変感謝しております。
　両委員会事業が、静岡の建築業界の問題点に一石を投じた事業となり、感銘をうけてお
ります。
　改めまして、全ての方に感謝を申し上げます。

高木　一滋
業務・都市委員会担当副支部長

　技術、研修委員会の担当副支部長として、大槻、大瀧委員長はじめとする、両委員会メ
ンバーに支えられ、とても有意義な時間を過ごす事が出来ました。
　セミナーや視察旅行に於いても、各委員会メンバーが団結し、企画運営がスムースに運
び、内容の濃い素晴らしい事業が出来た事を嬉しく思います。
　次年度も内容の濃い事業が出来るよう、委員会の皆様のバックアップを行って参ります。
よろしくお願い致します。

山本康二朗
研修・技術委員会担当副支部長

　会員拡大特別委員長をさせていただき２年が経過しました。なかなか会員増加が難しい
中、会員、委員会の皆様のご協力をいただきこの２年で正会員５社、準会員１社、協力会
員 22 社とたいへん多くの入会者を迎え入れることができました。
　一方退会者は歯止めがかからず、正会員 11 社協力会員９社と正会員の減少は深刻です。
入会者を増やすことと同時に、退会者の無い協会にしていくことが、今後の深刻な課題と
なっています。引続き会員拡大に尽力していければ思っています。

小池　昌範
会員拡大特別委員長兼副支部長
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　総務委員長として、２期４年の任期を務めさせて頂きました。総務委員会は、全体会議

の企画・運営と、支部役員会の設営・議事録作成が主な事業です。また、各委員会活動の

情報収集も必要と考え、各委員長との交流も心掛けました。

　頼りがいのある委員会メンバーに支えられ、楽しくまた充実した委員会活動が実施でき

たと考えています。次年度も、副委員長として総務委員会に参加させて頂きますので、よ

ろしくお願い致します。

小澤　慶司
総務委員会委員長

〒４２１－０２１３

ＴＥＬ（０５４）６２２-６１５５㈹

ＦＡＸ（０５４）６２２-０８０４

大井川重機有限会社

静  岡  県  焼  津  市  飯  淵  ８ ４ ２

基　礎　杭　工　事　全　般　　

　会員委員会の委員長として 1期 2年間、齊藤副支部長・委員会・事務局の方々に支えら

れて無事に終える事ができました。年３回の親睦会の企画・運営という事で、毎回新しい

アトラクションを取り入れての工夫・調整をしてきたつもりです。（多々反省点はあります

が…。）任期を終えて思う事は、親睦会の企画は会員委員会だけれど、参加者の方々が率先

して会を盛り上げくれている、会を作ってくれるのは参加者の皆様であるという事を改め

て感じております。お陰様で、毎回とても楽しい親睦会を開催する事ができました。

　参加者・関係者の皆様、ご協力ありがとうございました。

中村　博臣
会員委員会委員長

　研修委員では、会員の皆様向けに視察研修を企画しております。本年度は建築が出来る

プロセスやプログラムに着目し、ヤマトの次世代物流センターや豊島区役所と超高層マン

ションが同居する日本初のマンション一体型本庁舎であるとしまエコミューゼタウンを視

察致しました。来年度も新たな視点で視察研修を企画していきます。どうぞよろしくお願

い致します。

大瀧　敬久
研修委員会委員長
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シンプル＆シャープ
洗練のトイレ空間を
創出します。

三和のトイレブース
セレブース
KT40-N

静岡県建築士事務所協会広報誌 ザ・チューブ　H45×W90

静岡統括営業所  054-262-0111

静岡 ☎054（283）1181  FAX（284）0751

横浜 ☎045（941）1181  FAX（941）1186

沼津 ☎055（923）5011  FAX（923）2900

浜松 ☎053（422）1181  FAX（422）0560

　2年前、私が都市委員長になった当時の世間的関心事は、「新国立競技場」でした。
「スケールを逸脱した巨大構造物」的な論点や「常識はずれな工事金額の増加」という識者
の批判に対し国民や政治家、ワイドショーまでもがそろって「けしからん」の大合唱でし
た。その単純で短絡的な思考に日本の建築文化の稚拙さを見た思いがしました。
　都市委員会はこの騒動の裏にある日本の悪しき体質をあぶりだし、問題の本質に迫れる人
にシンポジウムで語ってもらおうと思いました。それが昨年、一昨年の２回のシンポジウム
だったわけですが、都市のもつ多様性はその国の文化に通底しており、受容度の高い良質の
市民性に裏打ちされています。政治的決着ではない、市民レベルでの国立競技場のコンペの
終わらせ方があったのではないかとシンポジウムを通して思います。２年間の委員会活動は
個人的に大変貴重でしたし、この思いを今後の活動に生かしていきたいと思います。関係の
方々、支えてくれた委員会のメンバーの皆さま、本当にありがとうございました。

鳥居　久保
都市委員会委員長

この 2年間あっというまでした。
いろいろな経験をさせて頂きました役員の方々、委員会の皆様、事務局の方に感謝です。
技術委員会行事に参加された皆様本当にありがとうございました。
これからも技術委員会を宜しくお願いします。

大槻　正広
技術委員会委員長

　本年度、業務委員長として、委員の皆様のご尽力により本会事業への協力を含めまして、
事務所立ち入り指導関連、事務所経営についての提言などの講習会を開催（10 月）し、多
数の皆様にご聴講を頂きました。大変感謝申し上げます。私は今年度での退任となります
が、今後は担当副支部長、新委員長のご指導のもと、副委員長として、日常業務に役立つ
有益な情報をお伝えするべく、本会の繁栄の一助となるよう努力してまいります。引き続
き、よろしくお願い申し上げます。

杉山　　穣
業務委員会委員長

THE TUBE Shizuoka Association of Architectural Firms

各委員長あいさつ

05



原寸大

桧の力で暮らしにプラス！

（株）佐野製材所
静岡市駿河区用宗小石町4-20

TEL  054-259-2120  /  FAX  054-258-3945

info@premiumuwood.jp

　2月 26 日には耐震委員会の講習会に大勢の参加、誠にありがとうございました。今年度
は液状化と鉄骨造建築についての講習会でしたが、例年と違い、民間企業の方を講師にお
迎えして開催致しました。実務に携わっている方の話しを聞いたことで、より設計に役立
つのではないかと思います。
　また、来年度も有意義な講習会が開けるように委員会全員で頑張ります。今年１年、あ
りがとうございました。

脇坂　和洋
耐震委員会委員長

　広報委員会に在籍して 30 年以上が経とうとしている、事務所協会には初版からの広報誌
が保管されています、初期の頃の広報誌を読み返すと懐かしく当時を思い返します、記事
の内容も著名人との対談や専門家の投稿など時世を反映した記事で埋め尽くされています。
　２年前からは年一回の発行となり変わってインターネットのホームページ（ＨＰ）へと
移行してきました、ＨＰではタイムリーに記事を投稿して行かなければならず、２か月に
一回の委員会開催ではＨＰとしての魅力を失ってしまいます、また、会報誌として考えれ
ば会員に向けた内容でよかったと思いますが、ＨＰでは会員だけでなく一般の人も毎日、数
十人が閲覧しています、そんな中ＨＰの位置づけとして大きくは会員向けの書面とするの
か、もしくは、一般向けに会の紹介をしていくのか判断に悩み葛藤してきました、ＨＰと
しては未完成な処もあり大変心苦しい思いです、今後も委員会には在籍し次期委員長の元
で会員に目を向け喜んでいただけるＨＰにしていきたいと思います。

西原　　桂
広報委員会委員長

　本年度は、中部建築技術会としては　会員委員会との親睦事業、ゴルフコンペの開催、親

睦旅行等の運営、また各社の専門分野の最新情報を提供してまいりました。

　次年度も、正会員との結びつきを深めるための事業を進んで行ってまいりますので引き

続きご協力のほど宜しくお願いいたします。

望月　晴生
中部建築技術会会長

THE TUBE Shizuoka Association of Architectural Firms

各委員長あいさつ

06



　理事の皆様、一年間大変ご苦労様でした。

　1995 年兵庫県南部地震から 20 年、2011 年東北地方太平洋地震から 4年。この二つの大

震災で建築設計界は激動の変革が有りました。会員の皆様も建物の「ありよう」について、

市県民に対して多くの説明責任を負う事となったと思います。又、2020 東京オリンピック

施設のコスト問題も大きくクローズアップされた事、免震デバイス・杭の施行等々、建築

界には多くの問題が山積みで未解決状態で有ります。私共、風当りの厳しい年であったと

思います。

　高齢・少子化社会の中で人の一極集中型が加速され設計界も同様な動きが有ります。地

方都市では共存共栄の道を模索する事が望まれると思います。

　暗い話ばかりの文章となりましたが、若い世代に魅力ある業界にしていくのも我々の使

命であると思います。

　一年間大変お世話になりました。　　　

　高橋支部長の二期目が始まります。一期目は前金丸支部長からの引継ぎ議案等もあり　

中々個性・特色が出しづらい部分もあったと思いますが二期目からは個性・特色を充分発

揮され中部支部の運営に尚一層積極的に当っていただけると思いますし又、期待しており

ます。

　平成 26 年・27 年度の一期 2年監事として中部支部のご意見番役をさせていただきまし

た。時として苦言も言わせていただきましたが中部支部発展の為と理解していただきお許

しを戴きたいと思います。

　又、引き続き平成 28 年・29 年度の監事として微力ながら再度協力させていただくこと

になりました。

　現在の支部の委員会活動をより一層会員にとって充実したものになるようにし又全ての

会員が平等に恩恵にあずかるようにしていかなければと思っております。

　これからも提案・苦言をさせていただき任期の 2年間を務めたいと思います。

伊村　善郎

望月　　肇

中部支部　監事

中部支部　監事

代表取締役

〒421-0122 静岡市駿河区用宗1丁目12-22　TEL 054・257・6871／FAX 054・257・6881

望 月 晴 生

＝豊かな経験・最新の技術＝
電気工事・通信工事・ＦＡ工事・メンテナンス・太陽光発電システム

本社／静岡市駿河区曲金 5-17-5　TEL〈054〉284－4111 FAX〈054〉284－6753
支店／東京・神奈川・東部・中部・西部

代表取締役　増 田 玲 司

THE TUBE Shizuoka Association of Architectural Firms
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平成27年度 全体会議 総務委員会

会員委員会春の親睦会

　平成27年５月８日㈮グランディエールにおいて、中部支部全体会議
を開催しました。
　本年度は、役員改選の議案はありませんので、昨年度の事業と会計
報告、今年度の事業計画と予算の説明を行い、恙なく無事終了致しまし
た。同会場も本年で６回目となり、本会総会懇親会費の集金もなくな
りましたので、スムーズに進行することができました。
　皆様のご協力に感謝致します。今後共、よろしくお願いします。

　平成27年5月8日、士事協中部支部「春の親睦会」をブケ・ト－カイ4階シンフォニ－Ⅱにて開催しました。100名
を超える大変多くの方に参加して頂きました。平成27年度の正会員・協力会員の新入会員の紹介・自己PRや各委
員会の活動内容の紹介、その他参加者の半分程度の数を用意した「おみやげ」をちょっとしたゲームで勝った方に
持って帰って頂く等のイベントもあり、皆さんと一緒にとても楽しい時間を過ごす事が出来ました。今後も楽しい
イベントを企画していきたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。

THE TUBE Shizuoka Association of Architectural Firms

各委員会行事
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夏の納涼親睦会　今回は焼津！南国バリの料理で楽しもう！

　今回の納涼親睦会は、場所を静岡から焼津に移して8月4日火曜日7：00PMより南国風の会場で開催致しました。料理・
飲み物等はトロピカルな風合いを醸し出し、服装も是非アロハシャツで！の呼びかけに多くの方がアロハシャツ等を着て参
加をして頂き、その場の雰囲気を大いに盛り上げてくれました。アトラクションも新ネタを披露したりと、皆さんと一緒に大変
楽しい時間を過ごす事が出来ました。関係者の方々におかれましても積極的なご協力ありがとうございました。次回も頭を
ふたひねりして楽しい親睦会を企画していきたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。

会員委員会

THE TUBE Shizuoka Association of Architectural Firms

各委員会行事
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BIM情報セミナー

宿泊移動委員会

　総務委員会は、普段は２ケ月
に１度の委員会活動を行ってい
ます。以前から、御前崎での宿
泊移動委員会の希望があり、今
回初めて７月10日㈮〜１１日㈯
に実施しました。
　13名の参加でしたが、静岡
や清水など遠方からの参加も
頂き感謝しています。委員会議
事としては、５月全体会議の反
省や役員会の報告等を行いま
した。
　懇親会は、海鮮料理で有名
な旅館でしたので、メンバー全
員感動の舌鼓を打ちました。特
に、金目鯛の煮付けと伊勢海老
の刺身と味噌汁が最高でした。
　またいつか、こんな機会をつ
くれたらと思いつつ、白波の立
つ御前崎海岸を後にしました。

　Japan-BIM情報セミナーと題しまして、7月28日
㈫にペガサートプレゼンテーションルーム6Fにて開
催しました。
　昨年に引き続きBIMを学ぶ場を設けさせて頂き、
講師として福井コンピュータアーキテクト株式会社　
営業部GLOOBE推進課　菅原氏にお願いして、
ユーザー活用事例BIMの今後について説明して頂き
ました。内容はとても説明しにくいのですが、BIMの
最大のメリットは設計の「見える化」だと思います。
また、会場で国産の強みを生かして日本独自の建築
基準法に対応した建具表や仕上げ、展開図など実施
設計機能を備えたBIMソフトGLOOBEの実機操作
も体験させて頂きました。
　協力していただきました関係各位様ありがとうご
ざいました。
2部で
スカイライトチューブ静岡の自然光の取り入れ
㈱渡邉鉄工所のBIMとの連携
㈱佐野製材所の中大規模木造建築物
　商品説明ありがとうございました。

技術委員会

総務委員会

THE TUBE Shizuoka Association of Architectural FirmsTHE TUBE Shizuoka Association of Architectural Firms
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業務講習会

　「建築士事務所の管理と業務の適正な基準（立入指導
上の課題等）の講習会」を9月14日に労政会館で開催させ
て頂きました。当日はご参加者数177名という大勢の皆様
にご聴講頂き誠にありがとうございました。新しく、経営に
関する提言、協力会のサービス紹介などを企画いたしまし
たが、大変ありがたいお言葉も多数頂戴し、委員会一同感
謝しております。さらに努力してまいりますので今後共よろ
しくお願い申し上げます。

　2016年2月3日視察研修として浜松天竜方面に向かい㈱フジイチさんの製材所見学をしました、機械任せでは無くすべ
て熟練の技術者が付いて１本、１本確認して製材をしているとの事、杉と檜の見わけ方、年輪の見方、枝打ちした時の年輪
にでる模様わかりやすく説明して頂きました。
　また、セミナーでは植林〜伐採〜製材〜納材、新しく聞くFSC森林認証の説明して頂きました。その後、天竜区役所では
設計された西部支部の㈱竹下一級建築士事務所様の説明をうけ施設見学しました。
　昼食は参加者様が楽しみにしていた「うなぎ」を美味しく頂きました。
　午後は春野協働センターに向かい、設計された㈱公共設計様にも説明を頂き施設見学をし最後に北遠地方に尽力した
金原明善記念館拝観をしました、この方は浜松では、小学生では誰でも学ぶ偉人だそうです。
　関係各位様本当にありがとうございました。

業務委員会

浜松天竜杉を知る～天竜の歴史と木造建築 技術委員会

THE TUBE Shizuoka Association of Architectural FirmsTHE TUBE Shizuoka Association of Architectural Firms
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親睦旅行「出雲大社と松江城１泊２日」の旅

　中部支部の研修旅行先として毎年候補に挙がり、実現できなかった待望の「出雲大社
旅行」。行ったのは新緑の候だったが、その旅行記を寒露の候に書いている。1ヶ月経って
しまったせいか初日の足立美術館と松江城見学の記憶があまりない。本当を言うと行きの新幹線で座った席が悪かった。
朝からビール、焼酎割を飲み続けたのが原因。その日覚えているのは安来節どじょうすくいを舞台の上で一生懸命に踊った
ことだ。あとで動画を見せてもらったが、酔っているとはいえ恥じらいをかなぐり捨て、コミカルな動きでお笑い芸人顔負け
の踊りに、自分の事ながら少し感動した。（笑）なかなか素人があそこまではできない。しかし、同じ会場にいた皆様におい
ては「旅の恥はかき捨て」として寛大な心で見守ってほしい。翌日は因幡の白兎神話にも登場し、大国主大神が祀られてい
るキング・オブ縁結びの出雲大社を参拝。ここでは神聖な時を過ごしたが白根ワインナリーに寄ってから堀川船下りをした
ことの記憶がまた少しなくなっている。しかし、この２日間ゆったりとした時間を過ごさせてもらい本当に楽しかった。再び
出雲大社と松江城の旅をするなら、お酒もほどほどに日本の文化と歴史を満喫し、また記憶に残る旅行にしてみたい。

THE TUBE Shizuoka Association of Architectural Firms

各委員会行事
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中部建築技術会

THE TUBE Shizuoka Association of Architectural Firms

各委員会行事
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冬の親睦会

KENTO’Sレギュラーバンドの演奏と楽しい企画での親睦会！
　今回の冬の親睦会は、場所をライブハウス ケントス静岡にて12月1日（火）6：30PMより開催致しました。ライブハウス
の会場らしく歌有り、踊り有り、そして生バンドによる贅沢なイントロ当てクイズ有りと大変楽しい時間を過ごしました。会
を終えて思う事は、企画は会員委員会だけれど、参加者の方々が自ら率先して会を盛り上げくれている、会を作ってくれるの
は参加者の皆様であるという事を改めて痛感致しました。参加者・関係者の皆様、ご協力ありがとうございました。

THE TUBE Shizuoka Association of Architectural Firms
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会員委員会
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シンポジウム

　2015年12月8日、ペガサートにおいて静岡県建築士事務
所協会中部支部（都市委員会）主催の「市民参加のまちづく
り・景観形成〜地域社会での実践的手法」のシンポジウム
が行政、専門家、一般の方々およそ80人を集め開催されま
した。
　陣内秀信氏は都市形成史の立場から近代の都市計画の
持つ基本原理に疑念を投げかけ、元々の土地が持つ地形的、
歴史的要素を継承したまちづくりを示し、市古太郎氏は防
災の立場からレジリエンスを高めるためにも事前復興の重
要性を説き、連健夫氏は景観形成システムとしてイギリスの
事例を基に日本版CABEを提案しまちづくりには事前協議
のシステムをもって市民合意を図るべきと、それぞれの考え
を述べられました。
　つまり現代のまちづくりは一つのロジックだけの計画概
念によるものではなく、都市を読み解きまちが保有する潜
在的な可能性を活かし、多様性に満ちたまちづくりに将来
を見出していくべきという結論に至り、2時間半を超えるシ
ンポジウムを好評のうちに終えることができました。お忙し
い中会場に駆けつけていただいた皆様、本当にありがとう
ございました。

都市委員会

THE TUBE Shizuoka Association of Architectural Firms
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耐震セミナー

　2月26日の耐震委員会講習会「液
状化とその判定方法及び鉄骨造建築
の動向」に多数の方にご参加頂き、
誠にありがとうございました。「液状
化とその判定方法」では、液状化の
恐れが高い場所を選んで住んでいる
講師の方に東日本大震災の被害写真
などを用い、講義して頂きました。ま
た、「鉄骨造建築の動向」では、鉄骨
造の現状とこれからの可能性につい
て講義して頂きました。協力会員に
よる商品説明も含め、有意義な講習
会が開催できたのではないかと思い
ます。

耐震委員会

THE TUBE Shizuoka Association of Architectural Firms
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国土交通大臣表彰受賞を祝う会

開催のお礼
　去る、２月９日は、お忙しい所またお寒い中、私の国土交通大臣表彰受賞を祝う会に、多くの方々の出席を頂き開催して
いただきました事に厚く御礼申しあげます。ありがとうございました。
　又、高橋支部長自ら司会をして頂き、山崎氏、田中氏、及び前会長の立道氏の三方に過分なるお祝いのお言葉を頂き重ね
て感謝申しあげます。
　昨年7月に受賞の事が報道されましてから、各方面より祝辞を頂きました。中部支部においても、8月の納涼会の会場で皆
さまに受賞の報告をしていただき、本会においても、12月の忘年会においてお祝いをして頂きました。それで十分お祝いを
して頂いたと感謝する次第でした。
　しかし、今回中部支部で、この様に改めてお祝いの場を設定して頂き、皆様からのお祝いの言葉も頂き、改めて感謝申し上
げます。受賞は、長年の協会活動の中での各事業が実績として評価の対象とされた事ではないかと思います。しかし事業は、
関わった多くの方々の支援・協力なくして遂行出来ませんでした。受賞は、会員みなさんのおかげで頂いたものと感謝致し
ます。
　現在、建築・設計業界は厳しい状況が続いていまが、会員皆さまの一層のご協力を頂き、少しでもより良い環境づくりに
ご尽力を頂きたいと思います。今後も微力ではありますが、監事として事務所協会の発展に貢献したいと思います。
今後ともよろしくお願いします。ありがとうございました。

伊藤　典男
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平成27年度 新入会員入会リスト

平成27年度 新入会員入会リスト（協力会員）

事務所名 住　　所 専任者 電話番号 FAX番号

山中一級建築士事務所
（正会員）

〒420-0810
静岡市葵区上土2丁目10－11 山中由英 054-265-2524 054-265-2524

Archi-Lab　Stella
一級建築士事務所

（準会員）
〒426-0223
藤枝市清里1－27－16 田原国博 054-374-0209 054-374-0209

会社名 住　　所 専任者 電話番号 FAX番号

㈱ワイケー 〒135-0047
東京都江東区富岡１丁目11番４号 福永達夫 03-6458-8015 03-6458-8016

オーエフシステム㈱
（京セラソーラーFC静岡）

〒421-0113
静岡市駿河区下川原6－25－11 山崎晃伸 054-266-5713 054-266-5717

東海サントル㈱ 〒424-0805
静岡市清水区愛染町38番地 渡辺広一 054-371-1011 054-371-1022

中国木材㈱ 〒421-0213
焼津市飯淵2040 岡野幸博 054-622-7641 054-622-0098

積水ホームテクノ㈱ 〒420-0853
静岡市葵区追手町8－1 日土地静岡ビル５Ｆ 藤原彰人 054-652-1070 054-652-1080

㈱地建 〒422-8067
静岡市駿河区南町10－11 横川泰之 054-287-0512 054-287-0513

㈱インテルグロー 〒420-0804
静岡市葵区竜南1－14－41 森　寿彦 054-246-1222 054-246-1317

萩原スチール㈱ 〒425-0026
焼津市焼津1丁目5－6 萩原幸長 054-627-0138 054-628-4386

ケイミュー㈱ 〒430-0913
浜松市中区船越町33－26 上田昭夫 053-466-9071 053-466-9069

アイワホームサービス㈱ 〒422-8058
静岡市駿河区中原312番地の1 渡邉　彰 054-203-3141 054-203-6671

THE TUBE Shizuoka Association of Architectural Firms
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アルミ手摺 設計・製作・施工 

金属工事全般 

 
 
東海サントル株式会社 

http://www.t-sun.co.jp/ 
〒424-0805 静岡市清水区愛染町 38  

                                              TEL 054-371-1011 FAX 054-371-1022  

平成27年度　第１回支部理事会
❶　日　　時
平成27年４月14日（火）　14：00～　三役会本会事務局 

15：00～　理事会本会事務局 

❷　会　　場
本会事務局　大会議室 

❸　会　　議
（１）開会
（２）支部長挨拶
（３）本会理事会報告
① 第１号議案　新規加入会員の承認について
退会が多い、危機感あり

② 第２号議案　就業規則の改正について
③ 第３号議案　給与規程の改正について
④ 第４号議案　平成27年度事業計画の承認について
⑤ 第５号議案　平成27年度収支予算書の承認について
475社で予算立て、きびしい予算

⑥ 改正建築士法講習会の開催について
⑦ 共同要望実施報告書について
⑧ 準会員制度の創設について
来年度より実行か？

⑨ 耐震診断・耐震改修の関する設計に係る業務報酬基準案

について
⑩ 今後の講習会等のスケジュールについて

❹　審議事項
① 第１号議案平成26年度委員会報告について
② 第２号議案平成26年度収支決算書について
③ 第３号議案平成27年度事業計画案について
④ 第４号議案平成27年収支予算書案について
技術委員会20万→30万
広報委員会　ホームページ管理費として12万計上
渉外費　40万→30万

⑤ （一社）静岡県建築士事務所協会出向者について
⑥ 春の親睦会次第・日程等について

❺　会員拡大プロジェクト会議
① 会員拡大について

❻　報告事項
① 全体会議タイムスケジュールについて
② 平成27年度年間スケジュールについて
③ 定期無料相談会日程表について
④ 建築住宅相談センター日程表について

平成27年度　第２回支部理事会
❶　日　　時
平成27年６月2日（火）　14：00～　三役会本会事務局

15：00～　理事会本会事務局

❷　会　　場
本会事務局　大会議室

❸　会　　議
（１）開会
（２）支部長挨拶 
（３）本会理事会報告
① 第１号議案　新規加入会員の承認について
② 改正建築士法講習会の開催について
６月15日開催

③ 今後の講習会等のスケジュールについて
６月10日ゴルフコンペ開催（西部支部担当）

❹　審議事項
① 納涼親睦会について
焼津バリハイにて（８月４日）
ベリーダンスなし　子供ＯＫにする

② 技術講習会について
正会員対象　７月28日予定　次回詳細を決める

③ 研修視察旅行について

夕食をゆっくりとるパターンで企画する

❺　会員拡大プロジェクト会議　
① 会員拡大について
委員会ごとのリストアップをお願いしたい
総務委員会作成の名簿について拡大委員会で検討する

❻　報告事項
① 全体会議決算書について
② 春の親睦会決算書について
③ 業務委員会講習会について
９月14日労政会館予定　西部・東部にも呼びかける

④ 平成27年度　年間スケジュールについて
次年度の全体会議
５月11日　グランディエールブケトーカイ開催

⑤ 中部建築技術会主催ゴルフコンペについて
７月14日（火）　リバー富士カントリーで開催

❼　委員会報告
総務委員会
移動委員会開催　７月10日11日

中部建築技術会
協力会員ＰＲタイムを入れて下さい
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株式会社

野村商店Since1922

平成27年度　第３回支部理事会
❶　日　　時
平成27年７月７日（火）　14：00～　運営会議本会事務局
　　　　　　　　　　　  15：00～　役員会　本会事務局

❷　会　　場
本会事務局　大会議室

❸　会　　議　
（１）開会 
（２）支部長挨拶 
（３）本会理事会報告 
① 第１号議案　新規加入会員の承認について
 準会員１名有→会員委員会（中部）
② 日事連全国大会への参加について
 茨城大会　10月16日　バスツアー有
③ 準会員制度の広報について
 年会費３万円　２年以内
④ 建築士法の改正について
１年以内に資料４裏面の届出をすること（附則第３条の
規定）

⑤ 今後の講習会等のスケジュールについて（案内添付）
ＣＬＴ工法のセミナー（伊村氏から）　９月18日　労政
会館
無料相談会ポスター募集　補助金のあらまし講習会　
８月10日

⑥ 会費未納者リストについて
会費未納者　正会員７事務所あり
　　　　　　協力会員５社あり

❹　審議事項　
① 研修委員会視察（東京）について
８月27日　６時45分集合を明記するようお願いします。

② 業務講習会について
中部支部主催　９月14日　労政会館　正会員　無料

③ 技術講習会について
ＢＩＭ活用の講習会　ペガサート６階
７月28日　ＣＰＤ有

④ 納涼親睦会について
バリハイ焼津　８月４日　19：00～
アロハシャツ特典　景品多数

⑤ 中部建築技術会親睦旅行について
出雲大社希望あとは三役にて相談
９月11日～12日

⑥ その他

❺　会員拡大プロジェクト会議
① 会員拡大について
準会員制度　報奨金について　高齢者会員について
準会員制度について非会員に郵送

❻　報告事項
① その他
※ＣＰＤ取得に三週間以上かかります。

❼　委員会報告　
① 総務委員会
御前崎にて移動委員会開催　７月10日～11日

② 会員委員会
冬の親睦会の件

③ 研修委員会
④ 業務委員会
⑤ 都市委員会
12月企画

⑥ 技術委員会
⑦ 耐震委員会
⑧ 広報委員会
正会員の作品募集

⑨ 中部建築技術会
ゴルフコンペ　リバー富士　７月14日

❽　監事所見
８月26日　津波の講習会

平成27年度　第４回支部理事会
❶　日　　時
平成27年9月8日（火）　14：00～　三役会本会事務局
　　　　　　　　　　  15：00～　理事会本会事務局

❷　会　　場
本会事務局　大会議室

❸　会　　議
（１）開会
（２）支部長挨拶
（３）本会理事会報告

① 第１号議案　新規加入会員の承認について
② 次期役員選考委員会の設置について
 望月監事に依頼
③ 平成27年度公共団体等への要望について
 ９月～10月頃
④ 第39回建築士事務所全国大会（茨城）への参加について
⑤ 住まい博2015への取組みについて
⑥ 住宅紛争審査会審査委員の推薦について
⑦ 今後の講習会等スケジュールについて
⑧ 開設者・管理建築士のための建築士事務所の管理研修会
の案内について

⑨ 未納者会費リストについて
電話で事務局から確認する

❹　審議事項
① 冬の親睦会について
12月１日（火）ケントスにて開催。アトラクションは検
討すること。
② 都市委員会主催講演会について
12月８日（火）シンポジウム「市民参加まちづくり景観
形成」
午後２時30分～ペガサート６階　静岡市・静岡県に後援
依頼をする
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平成27年度　第5回支部理事会
❶　日　　時
平成27年11月17日（火）　14：00～　運営会議本会事務局
　　　　　　　　　　  　15：00～　役員会　本会事務局

❷　会　　場
本会事務局　大会議室

❸　会　　議
（１）開会
（２）支部長挨拶
（３）本会理事会報告
① 第１号議案　新規加入会員の承認について
協力会員　２社　加入

② 建築文化研究会について
 小堀哲夫氏予定
③ 平成28年建築関係団体新年会について
１月22日（金）18時～　中部支部60名目標
事務所協会が幹事

④ 上期監査報告について
前期分会計

⑤ 日事連による会費等に関するアンケートについて
各県の会費について

⑥ 東海北陸ブロック協議会合同委員会の日程について
⑦ 今後の講習会等スケジュールについて
⑧ 未納者会費リストについて

❹　審議事項
① 耐震委員会講習会について
平成28年２月26日（金）　耐震委員会　ペガサート
「液状化とその判定方法及び鉄骨造建築の動向」

② 技術委員会日帰り視察について
平成28年２月３日（水）　内容は検討する
浜松への視察「浜松市天竜区役所・春野協働センター」他

❺　会員拡大プロジェクト会議
① 会員拡大について
② その他

❻　報告事項
① 業務講習会決算書について
９月14日労政会館　95人非会員参加

② 中部建築技術会主催親睦旅行決算書について
９月11日～12日　出雲大社

③ 役員選考委員会について
９月18日選考委員会　支部組織
11月13日　本会理事２名　

④ 都市委員会　講演会シンポジウム
　　　　　　　　「市民参加のまちづくり・景観形成
～地域社会での実践的手手法～　
陣内秀信氏・市古太郎氏・連健夫氏
ペガサートにて開催されて、80名位参加

❼　委員会報告
① 総務委員会
② 会員委員会　冬の親睦会　ケントスにて　100位参加
③ 研修委員会
④ 業務委員会
⑤ 都市委員会
⑥ 技術委員会
⑦ 耐震委員会
⑧ 広報委員会
⑨ 会員拡大委員会
⑩ 中部建築技術会

❽　監事所見
望月監事：退会者減らすことが大切
伊村監事：定期講習会の件

❺　会員拡大プロジェクト会議
① 会員拡大について
非会員約600名郵送　　ＦＡＸ約３00名

❻　報告事項
① 納涼親睦会決算書について
② 研修視察決算書について
８月27日（木）　32名参加

③ 中部建築技術会主催親睦旅行参加者名簿について
９月11日・12日　30名参加

④ 業務講習会参加者名簿について
⑤ 告示15号配布先資料について
牧之原市　小澤氏　　吉田町　伊村氏

❼　委員会報告
① 総務委員会
② 会員委員会
③ 研修委員会
④ 業務委員会
⑤ 都市委員会
⑥ 技術委員会
２月視察の内容を濃いものにします

⑦ 耐震委員会
講習会の検討中

⑧ 広報委員会
次回は10月７日開催します

⑨ 中部建築技術会

平成27年度　第６回支部理事会
❶　日　　時
平成28年1月19日（火）　14：00～　三役会本会事務局
　　　　　　　　　　　15：00～　理事会本会事務局

❷　会　　場
本会事務局　大会議室

❸　会　　議
（１）開会
（２）支部長挨拶

　　　協力会員　２社入会
（３）本会理事会報告
① 第１号議案　新規加入会員の承認について
協力会員２社入会

② 東海北陸ブロック協議会合同委員会について
１月30日　愛知県産業労働センター

③ 次期役員候補者の選考について
④ 入会案内作成について
Ａ４の１枚

⑤ 第17回「人と建築」フォトコンテスト審査結果について
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平成27年度　第7回支部理事会
❶　日　　時
平成28年３月８日（火）　14：00～　運営会議本会事務局
　　　　　　　　　　  　15：00～　役員会　本会事務局

❷　会　　場
本会事務局　大会議室

❸　会　　議
（１）開会
（２）支部長挨拶
（３）本会理事会報告
① 第１号議案　新規加入会員の承認について
② 第２号議案　平成28年度事業計画案の承認について
③ 第３号議案　平成28年度収支予算の承認について
④ 入会案内作成について
⑤ シニア（準）会員規約について
⑥ まちづくりセンター無料相談会への相談員の派遣について
本会でやることになった

⑦ 第68回建築文化研究会講演会の開催について
⑧ 今後の講習会等のスケジュールについて

❹　審議事項
① 全体会議について
ほぼ、原稿通り。ザ・チューブを準備する。

② 春の親睦会について
③ 中部建築技術会総会について
例年通り、５じ開会　出欠席は、４月18日まとでする。

④ 平成27年度事業報告書について
平成26年→平成27年　27→28に変更
事業参加者は、事業の後ろへ書く
１行目は１文字さげる

⑤ 平成28年度事業計画案について
下覧の文章はなしです。

⑥ 年間スケジュールについて

❺　会員拡大プロジェクト会議
① 会員拡大について

❻　報告事項
① 技術委員会視察決算書について
② 耐震委員会講演会決算書について
③ その他

❼　委員会報告
① 総務委員会
② 会員委員会
③ 研修委員会
④ 業務委員会
⑤ 都市委員会
⑥ 技術委員会
⑦ 耐震委員会
⑧ 広報委員会
⑨ 中部建築技術会

松 尾 鉄 工 所
   代表取締役社長　　松 　尾　 卓　 明

鋼構造物工事業

株式会社

〒421-0106
静岡市駿河区北丸子１ 丁 目 ６ 番 ５ ０ 号
Ｔ Ｅ Ｌ （ ０ ５ ４ ） ２ ５ ９ － ６ ５ ６ ４
Ｆ Ａ Ｘ （ ０ ５ ４ ） ２ ５ ９ － ８ ０ ２ ６

松 尾 鉄 工 所
   代表取締役社長　　松 　尾　 卓　 明

鋼構造物工事業

株式会社

〒421-0106
静岡市駿河区北丸子１ 丁 目 ６ 番 ５ ０ 号
Ｔ Ｅ Ｌ （ ０ ５ ４ ） ２ ５ ９ － ６ ５ ６ ４
Ｆ Ａ Ｘ （ ０ ５ ４ ） ２ ５ ９ － ８ ０ ２ ６

⑥ 今後の講習会等スケジュールについて
⑦ 静岡県の建築生産に関する意見交換について

❹　審議事項
① 耐震委員会講習会について
平成28年２月26日　ペガサート６階にて
② 平成28・29年度役員について

❺　会員拡大プロジェクト会議
① 会員拡大について
② 会員拡大リストについて

❻　報告事項
① 都市委員会講演会決算書について
② 技術委員会日帰り視察について
平成28年２月３日　会員22名　協力会員５名
計27名参加予定

③ 冬の親睦会決算書について
89名の参加者です

❼　委員会報告
① 総務委員会
② 会員委員会
③ 研修委員会
④ 業務委員会
⑤ 都市委員会
⑥ 技術委員会
⑦ 耐震委員会
⑧ 広報委員会
⑨ 中部建築技術会

❽　監事所見
※建築関係団体新年会
平成28年１月22日（金）
18：00～（受付17：30～）
ホテルアソシア静岡３階「駿府の間」

※平成28年２月中旬予定　新旧合同役員会（事業報告書・
事業計画案について）
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「コンコルド」でおなじみの有限会社新日報が焼津
に野菜工場をつくりましたので、特別に見学させて
頂きました。工場敷地内には拡張増築工事も進めら
れていて、併設する太陽光発電施設は0.5メガの規模
があるそうです（全量売電との事）工場内に案内し
て頂くと、今まで見た事の無い景色が広がっていま
した。人工光（ここは蛍光灯との事）に照らされた
10段の棚には、まだ小さな苗から生育した立派なレ
タスまでびっしりと並んでいます。この工場では２
種類のレタスが作られていますが、種子から収穫ま

で40日かかり、１日に約9000株が生産されています。水溶液や室内温湿度を管理して、クリーンルーム
で生産することで１年中安定した品質の野菜を計画的に生産することができます。光の質をコントロー
ルして野菜が光合成しやす
い波長にし、成分的にも露地
野菜と同等のものとなって
いるそうです。気候変動に
よる不安定なお天気が多く
なり、野菜が高騰する場合に
も安定供給できるのが強み
となっているようです。

お昼は大井川港『みなと家』で限定ランチ。
ランチは２年前の取材でもお邪魔した大井川港「みなと
家」で１日10食限定のマグロ尽くし丼を頂きました。美味
しいのはもちろんですが、食べてビックリ！ご飯の中にサ
クラエビのかき揚げが入っています。これが不思議とマ
グロとも相性が良く、うーむさすがに「限定」の意味が分
かりました。お近くにお立ち寄りの際には是非ご賞味く
ださい。

野菜工場＆メガソーラー視察� 広報委員　　　永田　章人

TUBE L・E・P 2016
『808 FACTORY（焼津野菜工場）』に行ってきました。
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TUBE L・E・P 2016

続いて『牧之原市地頭方発電所』に。
一昨年の浜岡原子力発電所、昨年の静岡ガス袖
師ＬＮＧ施設に続き、今年は再生可能エネル
ギーにフォーカスしました。野菜工場と合わせ
て、牧之原にあるメガソーラーを見学させて頂
きました。今年３月には２期工事も終わりフル
稼働運転となるとの事。約30haの敷地に65000
枚の太陽光パネルが並ぶ様は壮観の一言です。
総発電量は約２万キロワット（20メガ）、一般家
庭5500世帯分に相当します。日本一日照時間が
長い地域に平成25年から許認可申請を行い、約
３年の歳月をかけて建設されました。有限会社新日報はここを含め
県内に30を超える太陽光発電所を展開し、合計約50メガ（５万キロ
ワット）の発電容量となっています。

最後は『静岡空港展望施設』へ
取材の締めくくりに、お天気にも恵まれ富士山も良く見える静岡空
港の展望デッキに足を運びました。建築家長谷川逸子の設計（中部
支部の前支部長だった金丸さんの事務所で実施設計）で３年前に
オープンしました。石雲院というお寺の敷地と一体となった施設は

複雑な鉄骨の下部構造の上に円
形のデッキがあり、滑走路が良
く見えます。金丸さんから設計
時には苦労されたとのお話を
伺っていましたが、ちょうど飛
行機が着陸するタイミングにも
遭遇し、美しいデッキと富士山の景観が調和して良いスポットと感

じました。ご承知の通り、空港旅客ターミナルの
増改築計画も進行中で、今後も静岡県の発展に貢
献することを期待します。

メガソーラー『牧之原市地頭方発電所』
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株式
会社渡邊鐵工所

藤 枝 工 場 静岡県藤枝市善左衛門 1471-12

大井川工場
共通E-mail：nabetetsu@tokai.or.jp

静岡県牧之原市細江 6218-2
〒426-0053　TEL 054-634-3211　FAX 054-636-7551

K
綿半鋼機は、屋根・外装工事で培われた技術力によって、これからの社会に求められる
「経済性」と「環境性」の両性能をバランスよく取り入れた建物構築をサポートいたします。

静岡営業部 静岡営業グループ 〒422-8034 静岡市駿河区高松 1-7-21
TEL.054-686-0088 FAX.054-237-8903 

静岡営業部 浜松営業グループ 〒435-0048 浜松市東区上西町 62-3
TEL.053-461-1092 FAX.053-464-8556

平成27年を振り返ってどんな年だったのか纏めてみました。

1月

17日 阪神・淡路大震災から20年

20日 イスラム国による人質殺害予告

23日 白鵬が歴代最多優勝

3月
7日 中央環状線が全面開通

14日 北陸新幹線開業

4月

4日 皆既月食観測

25日 ネパール大地震が発生

27日 「アップルウォッチ」発表

5月 28日 口永良部島新岳が噴火

6月 1日 日本年金機構の個人情報流出

7月

6日 「FIFA女子ワールドカップ」決勝戦

7日 「ひまわり8号」の運行開始

16日 「第153回 芥川賞・直木賞」「火花」又吉直樹

8月
12日 中国の天津で爆発事故

22日 「第15回 世界陸上」が開幕

9月
10日 平成27年9月 関東・東北豪雨

18日 「ラグビーワールドカップ2015」が開幕

10月

5日 ノーベル医学・生理学賞に下村 智氏の受賞が決定

6日 ノーベル物理学賞に梶田隆章氏の受賞が決定

15日 マイナンバーの通知が開始

29日 ソフトバンクが2年連続の日本一

11月
11日 初の国産ジェット機が初飛行

13日 「パリ同時多発テロ」発生

12月 18日 「STAR WARS 7」公開

THE TUBE Shizuoka Association of Architectural Firms

コラム

26



渡 会 工 業有限
会社
専務取締役 渡 会 成 浩

〒420-0934 静岡市葵区岳美８番６号
TEL（054）248-1513　FAX（054）248-9172
携帯 TEL090-3250-9035　E-mail:watarai@hw.tnc.ne.jp

●総合防水工事　●シーリング工事

http://www.shijikyocyubu.org

Webサイトで情報発信中!
静岡県建築士事務所協会 中部支部WebサイトURL

静岡県建築士事務所協会 中部支部ではWebサイトで情報を発信しています。
情報更新の時にはメルマガで会員様へ更新情報も配信しております。

当協会のWebサイトを是非ご活用ください。

会員の方の記事の
投稿もお待ちして
おります！

新着情報はイン
フォメーションに
表示されます。

会員の方の作品の
投稿できます！
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営業拠点 吉田・静岡・浜松・袋井・沼津・東京 生産拠点 川尻工場（吉田町川尻） 6

店舗・事務所のウインドー装飾ならお任せください。
大型ディスプレイ・ウィンドウディスプレイ、POP、ノベルティなど。
「こんなモノあったらいいな」 「こんなモノに印刷できるかな」を、お聞かせください！
UVインクジェットプリンタとカッティングプロッタ、ラミネータを駆使すれば、アイデア次第で
様々なモノを作ることが可能です。こんなモノを作りたい！その時は、ぜひご相談ください。

　今年度も各委員会事業が無事に終了し大変充実した年になったと
思います。
　各委員会活動の報告は、紙面以上に準備活動や苦労など伝えきれ
ないほどの事業だったのではないでしょうか、多数執筆していただ
き厚く御礼申し上げます。
　今回の記事を読んでいただく事により事務所協会中部支部の活動
内容や考え方などの理解を深めていただくきっかけなればと思いま
す、また、会員も積極的に参加していただき、今後の設計業務への
取り組みにあてていただければと思います。

広報委員会委員長　西原　　桂

　自分の文章が活字になると、なんか一種の書き手になったように
感じられるのは、私だけでしょうか？そのプレッシャーのために今
までかけずにいた、編集後記を早くしろとの指示で、なんか書こう
と思うのですが、下手なことは書けないし、題材はなんでも構わな
いし委員全員に書けとの指示が出ていて、ひねり出そうとはするの
ですが、もともと貧相な頭なので、枯れた井戸から水は出ないのご
とし　なんにも出ないので、あと 2年の広報委員の責務を全うしま
すとのお約束をして編集後記といたします。

広報委員会副委員長　坂野　美昭

編集後記

THE TUBE Shizuoka Association of Architectural Firms
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㈱アディックス都市建築設計事務所

※技術者随時募集中 ホームページ：http://www.adx.co.jp
TEL 054-347-8505　メール：info@adx.co.jp

“建築” その先を見つめて

 

 
 

株式会社 ⾼橋茂弥建築設計事務所 
代表取締役 ⾼ 橋  ⾠ 弥 

〒420-0847 
静岡市葵区⻄千代⽥町 29 番 30 号 

Tel 054-246-2731   Fax 054-247-0113  
URL http://www.takahashi-sekkei.net/ 
E-mail info@moya.co.jp 

「人と建物にやさしさを」 

建築・設計・監理 

株式会社スギ建築事務所 

〒422-8046 静岡市駿河区中島 153-2 

TEL:054-(287)-4488 FAX:054-(287)-2992 

E-mail:sugi-aof@mail.wbs.ne.jp 

「人と建物にやさしさを」 

建築・設計・監理 

株式会社スギ建築事務所 

〒422-8046 静岡市駿河区中島 153-2 

TEL:054-(287)-4488 FAX:054-(287)-2992 

E-mail:sugi-aof@mail.wbs.ne.jp 
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